
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆☆☆☆    例例例例    会会会会    日日日日    程程程程    ☆☆☆☆    

2 月 11 日(水) 2 月 18 日(水)12：30 2 月 25 日(水)12：30 3 月 4 日(水) 

建国記念の日 

祝日の為休会 
 

幸福例会・会員表彰 

入会式（新会員：加藤太平） 

例会場：稲沢商工会議所会館 

第８回理事会（13：30） 

 

地区大会報告 

例会場：稲沢商工会議所会館 

 

                                                                                                                             

休会（定款 6-1） 

 

第第第第 2505250525052505 回例会報告回例会報告回例会報告回例会報告 1111 月月月月 24242424 日日日日((((土土土土) ) ) ) 晴れ晴れ晴れ晴れN oN oN oN o ....28282828    

☆点  鐘☆ 後藤鈴明君（名古屋清須 RC 会長） 

☆司  会☆ 江川泰彦君（名古屋清須 RC） 

☆唱  和☆ 君が代・奉仕の理想・手に手つないで 

☆ビジター☆ 1/28 大河内勝彦君（津島 RC） 

☆会長挨拶☆ 後藤鈴明君（名古屋清須 RC 会長） 

皆さんこんにちは。そして改めまし 

て明けましておめでとうございます。 

恒例になっております、稲沢、尾張 

中央、そして名古屋清須 3クラブが一

同に会しましての合同新年例会に出席

くださいまして誠に有難うございま

す。また、全員登録でのご協力を頂き 

誠に有難うございます。 

私は、名古屋清須ロータリークラブ本年度会長の後

藤でございます。宜しくお願いを致します。 

昨年は、ソチオリンピックから始まり、田中投手の

大リーグ移籍、テニスの錦織圭選手の活躍など、スポ

ーツの分野で日本人の活躍が目立つ一年となりまし

た。 

一方で、明るい兆しが見えかけていた経済は、消費

税 5％から 8％へ引き上げとなり、アベノミクスの真

価が問われる情勢となっています。 

そうした中、明るい未来を迎えるために、家庭でも、

会社でも、勿論ロータリーに於いても、「続けていく」

ことに視点を置き本日は、江戸時代から続く、尾張徳

川家第22代当主 徳川義崇様に講演をお願い致しまし

た。 

また懇親会では二人のバイオリニスト グラン・ブ

ルーのライブとダンスユニットによる本物のベリーダ

ンスでお楽しみ頂ければと思います。 

最後になりますが、本年も皆様にとってすばらしい

年となりますように、お祈りいたしましてホストクラ

ブの会長の挨拶と致します。有難うございました。 

 

～～～～Today’sToday’sToday’sToday’s    InformationInformationInformationInformation～～～～    ◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆報告事項◆◆◆◆◆    

◇◇幹◇◇幹◇◇幹◇◇幹    事事事事    報報報報    告◇◇告◇◇告◇◇告◇◇    報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事報告者：幹事    永井伸治永井伸治永井伸治永井伸治    

(1) ◆持ち回り理事会報告 

(2)  開催日時：2015年 1月 21日(水) 

(3)  議  題：下記承認いただきました 

(4) 予てより病気療養により出席免除中の酒井兼利会員

から出席免除申請の解除の申し出がありました。つき

ましては、酒井兼利会員の本年度の委員会配属を親睦

活動委員会とします。 

 

                                                                            

 

☆☆☆☆ 例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知例 会 臨 時 変 更 通 知 ☆☆☆☆ 

ク ラ ブ 名 月/日(曜日)時間  メ ー ク ア ッ プ 会 場   

岩    倉 2/24 (火)12：30 岩倉市生涯学習ｾﾝﾀｰ 

名古屋城北 2/24(火)12：30 名 古 屋 栄 東 急 イ ン 

岩 倉 3/10(火)12：30 受 付 な し 

名 古 屋 北 3/13(金)12：30 名 古 屋 東 急 ホ テ ル 

 

★出席報告★★出席報告★★出席報告★★出席報告★    報告者報告者報告者報告者::::会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長会員組織委員長    樋田文裕樋田文裕樋田文裕樋田文裕    

会 員 総 数 53 名 前々回修正 1 月 14 日 

出 席 

会 員 数 

41 名 出 席 

会 員 数 

37 名 

(内免除者 8 名) (内免除者 6 名) 

欠 席 者 数 
12 名 

ﾒｰｸｱｯﾌﾟ数 3 名 
(内免除者 7 名) 

出 席 率  89.13 ％ 修正出席率 90.91 ％ 

 

今週のメークアップ 野々部昭男(IAC)、浅井耕治（尾西）、児島秀光（B.D） 

 

本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム本日の例会プログラム    第第第第 2506250625062506 回例会回例会回例会回例会    2222 月月月月 7777 日（土日（土日（土日（土））））        

例会場：名鉄ニューグランドホテル例会場：名鉄ニューグランドホテル例会場：名鉄ニューグランドホテル例会場：名鉄ニューグランドホテル        西尾張分区西尾張分区西尾張分区西尾張分区 IMIMIMIM        点鐘点鐘点鐘点鐘 18181818：：：：00000000    

                    

    

 

承承認認日日：：昭昭和和 3388 年年((11996633 年年))1122 月月 66 日日会会長長：：西西村村郁郁夫夫／／副副会会長長：：樋樋田田克克史史  

例例会会日日：：毎毎週週水水曜曜日日 1122：：3300～～1133：：3300  幹幹事事：：永永井井伸伸治治  

編編集集：：広広報報会会報報委委員員会会  

例例会会場場：：尾尾張張大大國國霊霊神神社社（（国国府府宮宮））      EE--mmaaiill  rrcciinnaazzaawwaa@@ggmmaaiill..ccoomm  

稲稲沢沢市市国国府府宮宮一一丁丁目目 11 番番 11 号号      UURRLL  hhttttpp::////wwwwww..iinnaazzaawwaa--rrcc..oorrgg//  

事事務務所所：：〒〒449922--88221133  稲稲沢沢市市高高御御堂堂 11--22--11（（林林商商事事ビビルル 11 階階））  

電電    話話：：00558877--2244--00774400  FFAAXX：：00558877--2222--77221133  事事務務局局携携帯帯電電話話  009900--44885533--55226622  

 

稲稲稲稲稲稲稲稲沢沢沢沢沢沢沢沢ロロロロロロロローーーーーーーータタタタタタタタリリリリリリリリーーーーーーーーククククククククララララララララブブブブブブブブ週週週週週週週週報報報報報報報報        

2014201420142014----2015201520152015ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長ＲＩ会長    

稲沢 RC2014～2015 年度会長方針 

「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」「輝いて未来に継ごう」    

ｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰｹﾞｲﾘｰ C.K.C.K.C.K.C.K.ﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝﾎｧﾝ    

  

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

   

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◆ ◆ ア ト ラ ク シ ョ ン 紹 介 ◆ ◆◆ ◆ ア ト ラ ク シ ョ ン 紹 介 ◆ ◆◆ ◆ ア ト ラ ク シ ョ ン 紹 介 ◆ ◆◆ ◆ ア ト ラ ク シ ョ ン 紹 介 ◆ ◆                                            

    

    

◆講演◆講演◆講演◆講演    ﾃｰﾏ「文化を守る」講師：徳川ﾃｰﾏ「文化を守る」講師：徳川ﾃｰﾏ「文化を守る」講師：徳川ﾃｰﾏ「文化を守る」講師：徳川    義崇義崇義崇義崇    様◆様◆様◆様◆    

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    去る、平成 27 年１月 29 日(木)野島精二会員がご逝去

されました。満 82 歳でした。ここに謹んで哀悼の誠を

捧げ、ご冥福をお祈りいたします 

    

野島精二（のじませいじ）会員野島精二（のじませいじ）会員野島精二（のじませいじ）会員野島精二（のじませいじ）会員    

昭和８年１月２５日生 

医療法人回精会 北津島病院 会長 

職業分類：精神科医 

入会日：1984 年 10 月 3 日 

ＲＣ略歴 

1984 年 10 月 3 日 入会 

1989-90 年度 R 財団委員長 

1991-92 年度 職業奉仕委員長 

1992-93 年度 米山記念奨学会委員長 

1995-96 年度 出席奨励委員長 

1999-00 年度 副会長 

2003-04 年度 会長ｴﾚｸﾄ 

2004-05 年度 会長 

2005-06 年度 直前会長 

2008-09 年度 ｸﾗﾌﾞ奉仕委員長 

2009-10 年度 会場監督 

第３回米山功労者、マルチプルポールハリスフェロー 

～誕生日スピーチ集～～誕生日スピーチ集～～誕生日スピーチ集～～誕生日スピーチ集～    

1992199219921992----93939393 年度「誕生日に想う」年度「誕生日に想う」年度「誕生日に想う」年度「誕生日に想う」    

今年で還暦を迎えました。還暦は赤ん坊にかえるという

意味だそうですが、そろそろ仕事の区切りをつけてのん

びりやりたいと思っております。しかし、私の子どもは

まだ学生で引退するわけにもいきませんので、もう少し

頑張らなくてはなりません。又、人生の幕引きの時にさ

しかかっておりますので、その準備もしなくてはならな

いと思っております。今後とも皆様と楽しくおつきあい

させて頂きたいと思っております。 

1994199419941994----95959595 年度「我が夢を語る」年度「我が夢を語る」年度「我が夢を語る」年度「我が夢を語る」    

誕生日祝いありがとうございました。私も今年で満 62

歳を迎えます。もう久しく家庭では誕生日祝いをやった

ことがありませんので、今日も言われるまですっかり忘

れていました。 

しかし、年を取るというのはあまり喜ばしいことではな

いので、忘れていてちょうどいいのではないかとも思い

ます。還暦を過ぎるとまた思い出して一年一年を感謝し

て過ごしたいと思います。さて、私の夢でございますが、

もうこの年になると夜見る夢も見なくなりますので、少

しは夜の夢くらい見たいと思っています。早く息子に仕

事を譲って自分の好きな歴史探訪の旅でもできたらな

～というのが偽らざる本音でしょう。当クラブにも同じ

ような趣味の人が多いようですから、その時がきたらま

たよろしくお付き合いください。 

1997199719971997----98989898 年度「感謝感激」年度「感謝感激」年度「感謝感激」年度「感謝感激」    

誕生日祝い有難うございました。突然のことで話がまと

まりませんが、ご容赦下さい。 

さて、表題の感謝感激というﾃｰﾏですが、年を取ってくる

と、感謝することも少なくなり、又、感謝と感激が心の中

で分離してきていますので感激と感謝が同時に来ること

はほとんど無くなってきました。感激について言えば、や

はり、良いﾄﾞﾗﾏを見た時とか新聞で考古学的遺跡が発掘さ

れたというような報道があると感激します。感謝について

言うと、その分野での先輩の何気ない一言がとっても参考

になり感謝することも多々あります。先日もある人から良

い人を紹介して頂き感謝しています。近頃、私も年を取る

に従って人脈の重要さが身に染みて解るようになってき

ました。今後ともﾛｰﾀﾘｰの友情を大切にして良い人脈を築

いていきたいと思っています。今後ともよろしくお願い致

します。 

1998199819981998----99999999 年度「私の国際友好」年度「私の国際友好」年度「私の国際友好」年度「私の国際友好」    

私の国際交流は何年か前桜木さんのお世話でﾌｨﾝﾗﾝﾄﾞを訪

問したのが最初です。その後、浜松医大の教授に誘われて

８回ばかり中国へ訪問しました。昨年はｺﾝﾋﾟｭｰﾀｰｿﾌﾄの依

頼を通じましてｿﾌﾄ会社の中国人社長と知り合い、意気投

合してｱﾒﾘｶに新会社を設立するために少し出資させてい

ただきました。今後ともﾛｰﾀﾘｰを通じて国際友好に貢献し

たいと思っています。 

2000200020002000----01010101 年度「マイファミリー」年度「マイファミリー」年度「マイファミリー」年度「マイファミリー」    

私の家族は妻と男２人女２人の子供４人計６人の家族で

す。私は両親を早く亡くし、兄妹ばらばらの少年時代を送

ってきましたので家族は仲良く寄り添って生活したいと

思ってきました。しかし、娘も年頃になって早く結婚して

ほしいと思いますが、恋愛結婚至上主義に徹され一向見合

いをしてくれないので困っています。息子たちは夫々の道

を歩んでいますが、下の息子はｲｷﾞﾘｽに留学しています。

遠い異国で何をしているのか心配です。 

2001200120012001----02020202 年度「私の趣味について」年度「私の趣味について」年度「私の趣味について」年度「私の趣味について」    

誕生日祝いありがとうございました。今年で 69 歳を迎え

ます。年を取ると足腰が弱って、生命に関わりますので、

下手でもｺﾞﾙﾌはやらなければと思っています。若い時から

水泳、野球、ｽｷｰ、ｽｷｭｰﾊﾞﾀﾞｲﾋﾞﾝｸﾞとなんでもやってきま

したが、昨年の暮れ、息子が買ってきた三国志ﾊﾞｰｼﾞｮﾝⅧ

にとりつかれて、今年の正月は雪でもあったので、５日間

もっぱら三国志のｹﾞｰﾑに明け暮れていました。今後ともよ

ろしくお願い致します。 

2002200220022002----03030303 年度「誕生日を迎えて」年度「誕生日を迎えて」年度「誕生日を迎えて」年度「誕生日を迎えて」    

私は今年満 70 歳を迎えます。もう古希も過ぎたのに相変

わらずﾄﾞﾀﾊﾞﾀした日々を過ごしています。古希も過ぎまし

たので少しはゆっくりした日々を送りたいと思っていま

したが、来年はとうとう会長を引き受けざるを得ないハメ

になりました。よろしくご支援をお願い致します。 

 古希というとめったにない古さだと云うことですが、現

在は長寿化ですのでまれではなくなっています。私も若い

つもりでしたが、身は正直で年齢を感じています。これか

らは日々好日でありたいと願っているので宜しく付合っ

て下さい。 

2003200320032003----04040404 年度「私のこの一年」年度「私のこの一年」年度「私のこの一年」年度「私のこの一年」    

私は今年 70 歳の大台をこえ 71 歳になります。昨年一年は

会長ｴﾚｸﾄの大役をおおせつかってお引き受けしたこと以

外はたいしたことはありませんでした。あまり何もないの

故 野島精二 会員を偲んで 

 



 で７月にｽｲｽのﾏｯﾀｰﾎﾙﾝに登ってまいりました。つくづく

足腰が重要だと確認いたしましたので今年からはｺﾞﾙﾌ

などｽﾎﾟｰﾂに精を出して身体を鍛えようと思っておりま

す。本年もよろしくお願いします。 

2004200420042004----05050505 年度「我が職業における工夫」年度「我が職業における工夫」年度「我が職業における工夫」年度「我が職業における工夫」    

誕生日のお祝い有難うございました。例年は１月の誕生

日の挨拶は無いので、今年も無いものと思っていました

が、今年は挨拶の時間がありましたので面喰っています

が、時間もありませんので、簡単にさせていただきます。 

 今年は経団連にも参加させて頂いたことですし、酉年

は私の干支でもございますから、頑張っていきたいと思

っています。これからも皆様の御友情を賜りたいと思っ

ています。後、半年よろしくお願い致します。 

2006200620062006----07070707 年度「楽しかった事、苦しかった事」年度「楽しかった事、苦しかった事」年度「楽しかった事、苦しかった事」年度「楽しかった事、苦しかった事」    

本日は誕生日祝い有難うございました。昨年度、私の苦

しかった事は、長男が精神科をやらないというので説得

しましたが、なかなか思うように行かず、結局未だ結論

の出ていないことです。楽しかった事は、長男がいきな

り婚約者を連れてきて結婚したことですが、最初心配し

たよりお嫁さんがそれなりに頭もよく、考え方もしっか

りしていてさわやかな人柄だったことです。 

2007200720072007----08080808 年度「私の健康法」年度「私の健康法」年度「私の健康法」年度「私の健康法」    

皆様あけましておめでとうございます。例年は津島神社

に新年の初詣をするのですが、今年は稲沢の国府宮神社

に初詣させてもらいました。国府宮は人出が多くて大変

でしたが、やはり「津島より賑やかだな～」と思いまし

た。さて、私の健康法ですが、一つ目は風呂の中で 30

数えるまでｽﾄﾚｯﾁすることで身体各部の筋肉が和らぎま

す。特に足のｽﾄﾚｯﾁが重要です。簡単ですから皆さんも

試してみてはいかがですか？ 

二つ目は良く眠ることです。風呂でｽﾄﾚｯﾁすると良く眠

れます。毎日７時半くらいまで寝ています。以上の２つ

が私の健康法です。 

2008200820082008----09090909 年度「私の家族自慢」年度「私の家族自慢」年度「私の家族自慢」年度「私の家族自慢」    

私の家族では自慢できるものは無いですが、まあ皆夫々

やっています。長男逸は結婚して埼玉県土浦の東海大付

属病院で神経内科の医師をしています。次男は昨年やっ

と環境食品の試験検査の会社に派遣社員として就職し

ました。30 歳になりますが未だ独身です。 

長女は 40 歳になりますが未だぶらぶらしています。次

女は 2人の孫を抱えて正月も遊びにきました。ざっとこ

んな調子で自慢できるものはありませんが、奥さんも丈

夫で、皆、健康で生活しているところす。 

2009200920092009----10101010 年度「私なりのｽﾄﾚｽ発散法」年度「私なりのｽﾄﾚｽ発散法」年度「私なりのｽﾄﾚｽ発散法」年度「私なりのｽﾄﾚｽ発散法」    

私のｽﾄﾚｽ発散法は三国志のﾊﾟｿｺﾝｹﾞｰﾑと原稿書きです。

ﾊﾟｿｺﾝｹﾞｰﾑも原稿書きも注意を集中するのでけっこうそ

の日にあったｽﾄﾚｽを発散させることが出来ます。私は人

間は睡眠を十分とることが最も有効なｽﾄﾚｽ解消法だと

考えます。ﾊﾟｿｺﾝｹﾞｰﾑも原稿書きも注意を集中して頭を

疲れさせるのでよく眠れるのだと思います。 

「睡眠力」という本を日経新聞社から発行します。この

本を読んでもらえば睡眠について知ることが出来ます。

皆さんは睡眠とは単に意識の低下した状態だと思って

見えるかもしれませんが、睡眠とは覚醒時と違った脳の

働きであり、決して脳の機能の低下した状態ではありま

2009200920092009----10101010 年度「私なりのｽﾄﾚｽ発散法」年度「私なりのｽﾄﾚｽ発散法」年度「私なりのｽﾄﾚｽ発散法」年度「私なりのｽﾄﾚｽ発散法」    

私のｽﾄﾚｽ発散法は三国志のﾊﾟｿｺﾝｹﾞｰﾑと原稿書きです。ﾊﾟ

ｿｺﾝｹﾞｰﾑも原稿書きも注意を集中するのでけっこうその日

にあったｽﾄﾚｽを発散させることが出来ます。私は人間は睡

眠を十分とることが最も有効なｽﾄﾚｽ解消法だと考えます。

ﾊﾟｿｺﾝｹﾞｰﾑも原稿書きも注意を集中して頭を疲れさせるの

でよく眠れるのだと思います。 

「睡眠力」という本を日経新聞社から発行します。この本

を読んでもらえば睡眠について知ることが出来ます。皆さ

んは睡眠とは単に意識の低下した状態だと思って見える

かもしれませんが、睡眠とは覚醒時と違った脳の働きであ

り、決して脳の機能の低下した状態ではありません。睡眠

は Siii、Siv という深睡眠期と REM 期に一日の体と頭の疲

労を回復する作用があり、人間は一生の内半分は寝て過ご

しているのです。人間にとって必要な睡眠時間は７時間く

らいであろうと思います。世界の人間の平均睡眠時間は６

時間半と言われています。皆さんも十分眠ってｽﾄﾚｽを解消

していただきたいと思います。 

2010201020102010----11111111 年度「人生の節目、その時あなたは」年度「人生の節目、その時あなたは」年度「人生の節目、その時あなたは」年度「人生の節目、その時あなたは」    

私の人生の節目は３つあります。 

１．小学校卒業の年：一年遅れましたがその時はショック

でしたがあまり問題にしていません。２．大学受験の時：

経済学部へ行こうかと思いましたが見事にすべりました。

３．開業の時：友人はこれからは診療所の時代だから病院

は止めておけと忠告してくれました。実際、現在は診療所

の時代で保険点数は診療所に厚く、病院には薄いです。私

共の時代はﾏﾙｸｽ主義の時代でした。 

 
故野島精二さんを偲んで故野島精二さんを偲んで故野島精二さんを偲んで故野島精二さんを偲んで        

池田邦雄池田邦雄池田邦雄池田邦雄    
昨年暮れ北津島病院へお見舞いにお伺いした時に

は、顔色もよくまさかこんなに早くお亡くなりになるとは

思えず大変寂しい思いです。 

1996～97 年度私が親睦委員長の時、野島さんは委

員のお一人でした。委員会のメンバーだけの食事をす

る機会がありました。その後は当時の親睦委員会メン

バーと奥様方もご一緒に食事をしたり、時には旅行もし

たりするようになりました。こうして野島さんと親交が深

まってまいりました。 

一番の思い出は 2000 年 3 月カウラＲ.C.のタイムカ

プセルオープンの行事に当時野島副会長ご夫妻、国

際奉仕委員長浅井さん、私ども夫婦の５名でオーストラ

リアへ行った時のことです。シドニー観光で「ハーバー

ブリッジの頂上を歩いて渡る」というツアーがあるとお

知りになるやお一人でも参加すると言われました。しか

し風が強くそのツアーは中止、残念ながら野島さんは

高い橋の上を渡ることができませんでした。その時の

残念なお顔を今でも覚えています。当時 67 歳の野島

さんでしたが、いつもいろいろなことに好奇心とチャレ

ンジ精神を示され驚かされていました。 

このお気持ちが事業を成功へと導かれる原動力で

あったのではと思われます。 

また歴史には大変造詣が深く、歴史の話をされると

き嬉々となさっていました。 

食事会、旅行と楽しいことが思い出され、ご一緒に

過ごさせていただきましたことに感謝とお礼を申し上げ

ます。 

心から野島先生のご冥福をお祈り申し上げます。 

 


